



EN LA IMAGEN SE VE LA CONTAMINACIÓN DEL ESTERO UNIONINO.

## Realizan diligencias por contaminación en estero Radimadi

**LA UNIÓN.** Personal de la Seremi de Salud realizará análisis de la calidad del agua por los próximos días.

**D**etectives de la Brigada Investigadora de Delitos contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural (Bidema) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Valdivia, a solicitud del Ministerio Público, realizaron las primeras diligencias por una denuncia de contaminación por presencia de purines en el agua del estero Radimadi, ubicado en la comuna de La Unión, provincia del Ranco.

Al respecto, el subprefecto Manuel Garrido, jefe de la Bidema de Valdivia, detalló que “por instrucción del fiscal de turno Gonzalo Valderas Aguayo, personal de la Bidema se constituyó en la ciudad de La Unión, a fin de realizar las primeras diligencias por denuncia de presencia de purines en

el estero Radimadi, realizando un trabajo conjunto con personal de la Seremi de Salud de la provincia del Ranco y el Departamento de Medio Ambiente y Seguridad de la Municipalidad de La Unión, logrando establecer que el evento habría iniciado en horas de la mañana de este martes. Sin embargo, no se pudo establecer en primera instancia el origen de la descarga, realizando las coordinaciones respectivas para detener la captación de agua potable rural de las localidades de Tru-mao y Huillinco, a fin de evitar afectación en la salud de las personas que consumen dicho recurso”.

En tanto, personal de la Seremi de Salud realizará análisis de la calidad del agua por los próximos días. 